

IKA UNAIR Ajak Wisudawan untuk Jaga Reputasi Baik Universitas

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) meluluskan sebanyak 1.069 wisudawan terbaiknya pada hari kedua gelaran Wisuda Periode 241 di Airlangga Convention Centre (ACC) Kampus MERR-C pada Minggu (3/3/2024). Guratan senyum dan rasa bangga nampak pada segenap wisudawan. Segala perjuangan dan jerih payahnya akhirnya telah terbayar. Ikatan Alumni (IKA) UNAIR berpesan wisudawan untuk jaga reputasi baik universitas. Perwakilan Pengurus Pusat (PP) IKA UNAIR Arfa Darojati S.Sos



M.Med Kom menuturkan bahwa perjuangan para wisudawan untuk menuntaskan studinya bukanlah perkara yang mudah. Segala rintangan dan halangan akan selalu menyertai. Namun, pada momen tersebut, para wisudawan telah menunjukkan ketidakterpuhannya dengan keadaan yang sulit sekalipun.

DPKKA Ajak Mahasiswa Perbesar Peluang Karir Melalui LinkedIn



IKA UNAIR - Di era digitalisasi, hampir semua sektor kehidupan dapat diakses dengan mudah melalui gawai. Bahkan, peluang kerja bisa dicari hanya dengan berselancar lewat platform digital, seperti LinkedIn. Namun, bagi sebagian orang yang tidak familiar dengan LinkedIn, hal ini justru menjadi penghambat.

Berdasarkan hal tersebut, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas

Airlangga menyelenggarakan webinar bertajuk "LinkedIn as a tool for your career success". Acara ini diselenggarakan pada Kamis (14/3/2024) melalui Zoom meeting. Hadir sebagai narasumber Lanny Wijaya, seorang senior learning solutions specialist di LinkedIn

AHY Ulas Pengembangan SDM Menuju Indonesia 2045 dalam Forum Pascasarjana UNAIR

IKA UNAIR - Sekolah Pascasarjana Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar forum rutin. Hadir dalam forum, Menteri Agraria dan Tata Ruang (ATR) sekaligus Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN), Mayor Inf Purn H Agus Harimurti Yudhoyono M Sc MPA MA. Forum tentang Pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) Menuju Indonesia 2045 itu terselenggara pada Jumat (15/03/2024). Forum berlangsung secara hybrid melalui Zoom Meeting dan secara daring di Gedung Sekolah Pascasarjana, Kampus Dharmawangsa-B, UNAIR. Dalam pemaparannya,



AHY mengungkapkan bahwa fokusnya sebagai Menteri ATR-BPN adalah untuk mewujudkan keadilan. Pasalnya, banyak masyarakat yang menjadi korban, salah satunya korban dari mafia tanah. "Fokus kami saat ini di ATR-BPN ingin mewujudkan kepastian hukum dan hak atas tanah bagi masyarakat dan penataan SDM. Kebetulan Kementerian ATR/BPN juga baru saja meraih penghargaan penataan SDM dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB)," ujar AHY.

Sandang Wisudawan Terkontributif, Bupati Banyuwangi Lulus dari FISIP UNAIR



IKA UNAIR - Momen wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) periode 241 yang berlangsung pada Minggu (3/3/2024) di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C, tampak berbeda. Pasalnya, dalam acara bahagia penuh sukacita tersebut, turut hadir beberapa petinggi daerah yang resmi menuntaskan pendidikannya di UNAIR. Salah satunya, yaitu Bupati Banyuwangi Hj Ipuk Fiestiandini Azwar Anas SPd MKp. Kesibukan sebagai seorang bupati tak menyurutkan semangat Ipuk untuk terus memperjuangkan pendidikannya.

Dalam periode wisuda kali ini, Ipuk dinobatkan sebagai Wisudawan Terkontributif Dalam Dunia Pendidikan. Kepada UNAIR NEWS, Ipuk menyampaikan bahwa dirinya sangat bangga menjadi bagian dari keluarga besar UNAIR. Menurutnya, UNAIR merupakan perguruan tinggi terbaik di Indonesia, tentu hal tersebut menjadi alasan utama baginya untuk melanjutkan pendidikan di UNAIR. Selain itu, UNAIR juga senantiasa memberikan kemudahan bagi mahasiswa untuk dapat belajar di mana saja dan kapan saja.

ACESFA 2024, Beri Peluang Fresh Graduate Melamar Kerja

IKA UNAIR - DPKKA (Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni) Universitas Airlangga menggelar ACESFA (Airlangga Career, Entrepreneurship, and Scholarship Fair) ke-39 pada Selasa (5/3/2024). Acara tahunan ini secara resmi dibuka oleh Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak selaku Rektor Universitas Airlangga.



Pembukaan ACESFA yang terselenggara di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C memberikan peluang besar bagi lulusan UNAIR untuk melamar pekerjaan. Kegiatan yang terlaksana selama dua hari kedepan ini langsung mempertemukan 80 perusahaan, baik secara offline maupun online, yang sedang membuka lowongan kerja dengan job seeker.

Wisuda Perdana, FTMM UNAIR Luluskan 45 Mahasiswa



IKA UNAIR - Momen bahagia dalam wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) periode 241 pada Minggu (3/3/2024) di Airlangga Convention Center (ACC), Kampus MERR-C, juga dirasakan oleh Fakultas Teknologi Maju dan Multidisiplin (FTMM). Lantaran, momen tersebut merupakan wisuda perdana FTMM. Pada periode wisuda itu, FTMM resmi luluskan 45 mahasiswa yang terdiri atas 12 wisudawan dari program studi Rekayasa Nanoteknologi; 11 wisudawan Teknik Elektro; 11 wisudawan Teknik Industri; 1 wisudawan Teknik Robotika dan Kecerdasan Buatan; dan 10 wisudawan Teknologi Sains Data.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair | alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id | @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

Sebagai perayaan wisuda yang kali pertama, FTMM juga menggelar arak-arakan yang turut memeriahkan momen wisuda kali ini. Seluruh mahasiswa dari kelima program studi turut hadir menyambut lulusan pertama di depan Gedung Nano, Kampus MERR-C. Teriakan, bunyi-bunyian, serta gempita mahasiswa bersama para pimpinan fakultas turut warnai perayaan wisuda perdana FTMM itu.